



2. Bundesliga meets 2. Bundesliga

Nach der Partie der 2. Kegelbundesliga zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und dem SKC Victoria Bamberg 2, besuchte die Zeiler Bundesligamannschaft das Unterfränkenderby der 2. Volleyballbundesliga zwischen den Heitec Volleys aus Eltmann und TV/DJK Hammelburg. Ausgetragen wurde dieses Spiel unter dem Motto Faszination Volleyball in der Bamberger Brose Arena. Vor 2.300 Zuschauern siegten dabei die Heitec Volleys Eltmann mit 3:1 und verfolgen mit diesem Sieg weiterhin ihr Ziel, den Aufstieg in die 1. Bundesliga. Mit dem 1.SKK Gut Holz Zeil und den Heitec Volleys Eltmann trafen nach der Partie auf der Platte die beiden Mannschaften aus dem Landkreis Haßberge aufeinander, die als Zweitligisten sportlich am höchsten agieren und damit auch ein Aushängeschild für den Landkreis darstellen.

